



Pièces	9 Pièces
Référence	V1370MGS
Prix	1 450 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

Auribeau sur siagne, Mas en pierre offrant tout le charme des demeures anciennes avec une vue dégagée sur la campagne environnante. D'une superficie de 195 m² cette bastide dispose d'un salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine indépendante donnant sur une belle terrasse exposée plein sud. Au 1er étage 3 chambres dont l'une en suite, une salle de bains, et un bureau. Le 2ème étage est dédié à l'espace parental comprenant 1 chambre, un dressing, une salle de bains et un grenier. Magnifique jardin arboré et complanté d'oliviers centenaires avec piscine, bassin, triple carport, et grande ...

Auribeau sur Siagne, stone built farmhouse offering all the charm of an old house with view over the surrounding countryside. This bastide of 195 m² features a living room with fireplace, a dining room and a separate kitchen opening onto a lovely south-facing terrace. The first floor offers 3 bedrooms, one en suite plus two other bedrooms sharing a bathroom and a large office space. The 2nd floor is dedicated to the parental area, comprising one bedroom, a dressing room, a bathroom and an attic. Magnificent garden with century-old olive trees, with swimming pool, pond, triple carport and large ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

